

Espléndido Sant Jordi

El buen tiempo quiso apuntarse a esta festividad y numeroso público paseó durante todo el martes día 23 de abril, por la Rambla molletense en busca de un ansiado título literario ó una rosa. Los actos de celebración de esta tradicional Diada se terminaron el pasado martes con la entrega de los premios literarios organizados anualmente por la sala de lectura de L'Era.

Redacción

Librerías, floristerías, y algunos colegios, entidades y partidos políticos colocaron sus paradas desde primera hora de una soleada mañana, dando un ambiente festivo pleno de tradición y de reivindicación.

En general las librerías cumplieron con sus expectativas, los libros favoritos del público lector fueron los previstos, y en general, las ventas realizadas continuaron siendo las mejores del año.

Las quejas por parte de algún sector de público viandante fue el precio de las rosas, este año el precio se incrementó sensiblemente, alcanzando el valor de los 5 euros, por lo que hubo comentarios para todos los gustos, aunque la tradición se mantuvo y la venta fue espléndida.



Las librerías cumplieron con sus expectativas de ventas

Reivindicaciones

La jornada también fue reivindicativa. Algunos partidos y colectivos aprovecharon la ocasión para realizar sus propuestas o quejas. De esta forma el grupo ecologista Canem, protes-

taba por la ubicación de las carpas privadas en la Plaza Abelló, mientras que Iniciativa per Catalunya recogía firmas, 400 en tres horas, para denunciar los cortes reiterados de luz, que sufre la ciudad y para que la empresa Fecca-Endesa realice las correspondientes mejoras en sus instalaciones.

Actos culturales

Para celebrar esta festividad se organizaron diversos actos durante todos estos días. Cabe resaltar el éxito de Ball de Gitanes y el inicio oficial de la temporada castellera de esta colla molletense. Otro acto de cierta relevancia fue la onceava edición del certa-

men literario organizado por la asociación 7 Plomes, en el que la joven de Castellar, **Eva Leonar** ganó el primer premio de prosa en catalán y castellano, y el segundo de poesía en castellano.

En la categoría de poesía en catalán hay que realizar una mención especial al poeta local **Joan Aliguer**, que junto al balear, **Joan Serra**, obtuvo el segundo premio.

El último acto de estas celebraciones ha sido la entrega de los premios del 3º Concurso literario Sala de Lectura l'Era, celebrada el pasado martes. Un total de 183 jóvenes de 8 a 17 años se presentaron a este concurso, en la categoría A, correspondiente a niños de 8 a 10 años, se presentaron 113, por lo que los organizadores decidieron entregar tres premios que correspondieron a **Anna Gabarrón Comadrán**, **Marina Peralba Martínez** y **Ester García García**.

En la categoría B, de los 60 niños presentados de edades comprendidas entre los 11 y los 13 años, el premio fue para **Marc Alcaina Gómez**. Y, en la categoría C, a la que se presentaron un total de 10 niños de entre 14 y 17 años, la ganadora fue **Marta González Ifflor**.

CRISALDA

ARTÍCULOS INFANTILES Y LENCERÍA



Ven a Crisalda
y encontrarás
de todo

Jaime I, 28 - Tel. 93 570 48 56 - Mollet